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الرياضة

 بالاك يستمر قائدا لمنتخب ألمانيا لكرة القدم 
❊ برلين / 14  �أكتوبر /  رويترز :

أعلن الاتح��اد الالماني لكرة الق��دم يوم امس 
الجمعة ان مايكل بالاك سوف يظل قائد منتخب 
البلاد لكرة القدم بع��د ان اعتذر للمدرب يواكيم 

لوف عن انتقاده بشكل علني . 
وقال بيان عن الاتحاد الالماني »استطاع يواكيم 
لوف ومايكل بالاك ايجاد ارضية جديدة للثقة اثناء 
اجتماعهما في فرانكفورت امس الأول الخميس 
وبالتالي س��وف يظل مايكل بالاك قائد للفريق 

الوطني.« 
وكان بالاك لاعب تشيلسي الانجليزي توجه الى 
فرانكفورت بناء على طلب لوف امس لمناقش��ة 
تصريحات اللاعب لصحيفة المانية بشأن استبعاد 
زميل��ه تورس��تن فرينجز من منتخ��ب البلاد في 

المباراتين الماضيتين بتصفيات كأس العالم. 
ولم يصدر بالاك اي بي��ان علني قبل الاجتماع 

وقال انه سوف يعتذر للمدرب. 
واضاف الاتحاد »يستمر بالاك قائدا للفريق... 

طالما انه اعتذر الى لوف وانتهت المشكلة.« 
وقال بالاك ال��ذي يغيب عن المباريات بس��بب 
اج��راء جراحة في قدميه في وقت س��ابق ش��هر 
اكتوبر تشرين الأول الجاري في بيان الاتحاد انه 
»لم يكن م��ن المقبول« ان يعلق بش��كل علني  

علىاختيارات المدرب. 
وقال ب��الاك »انه مدرب الفري��ق الوطني وهو 
ال��ذي يتخ��ذ الق��رارات وعلين��ا جميع��ا ان نقبل 

بهذا.« 
واض��اف لاع��ب خ��ط الوس��ط الالمان��ي »بعد 

المناقشة التي اجريناها لا يساورني ادنى شك ان 
الفريق سوف يحقق اهدافه في اجواء جيدة.« 

وقال لوف انه كان من المهم ان يعقد الاجتماع 
في جو يتسم بالانفتاح. 

واضاف »سوف يظل مايكل بالاك قائدا للفريق 
لكنه كقائد يجب ان يلتزم بقواعدنا.« 

واضاف ف��ي بيان الاتحاد الالمان��ي »يعرف انه 
يمكن ان يناقش اي شيء معي بعيدا عن الاعلام 
... لك��ن الق��رارات الت��ي تتعلق بأم��ور رياضية 
يتخذها الجهاز الفني وح��ده واوضحت ذلك جليا 
ل��ه.« وتابع قائلا »انا س��عيد ان لاعب��ا رائعا لعب 
دورا كبيرا في نجاحاتنا السابقة سوف يستمر في 
مساعدة الفريق على بلوغ هدفه وهو التأهل الى 

 بالاكنهائيات كأس العالم 2010.« 

❊ يمكن أن تحدثونا عن بطولة التجم��ع الثاني لجميع الفئات 
وما يترتب عليها ؟

- اتى تنظيم بطولة التجمعات الخاصة  ببطولة الدرجة الأولى 
لحالة العمومي والشباب والناش��ئين تزامناً مع احتفالات شعبنا 
بأعياد الث��ورة اليمنية الخالدة س��بتمبر وأكتوبر ونوفمبر وهي 
ضمن برامج وأنش��طة الإتحاد للموسم الحالي وقد أقيمت قبل 
ذلك ثلاثة تجمعات للموسم الحالي لفئات العمومي والناشئين 
والشباب ، والبطولة تتألف من ثمانية تجمعات تجمعين في كل 
فئة بحيث تجمع نتائج التجمعات الثمانية لتحديد بطل الدوري ، 
وكذلك تم تحديد الناديين الهابطين إلى الدرجة الثانية ،والبطولة 
شهدت تنافس عشرين  ناديا كانت أهلي صنعاء ووحدة صنعاء 
وصقر تعزهي الفرق التي استعدت لهذه البطولة استعداداً جيداً 

، إلا أن فرص الأهلي كانت اكبر فحسم لقب بطل الدوري .
 وهذه البطولة تجعل ألاتحاد مطمئناً على مس��تقبل وقاعدة 
اللعبة من حيث وجود عددمن  الأش��بال والناش��ئين من مختلف 

الأعم��ار وال��ذي ج��اء نتيجة لتش��ييد مراك��ز الطاول��ة التي تم 
إنش��اؤها في المحافظ��ات .في محافظ��ات ذم��ار وصنعاء وإب 
وحجة وحضرموت ،  وما زلنا نأمل أن يقوم مركزا عدن والحديدة 

بدورهما في إيجاد لاعبين لرفد الأندية بهم.
وأيضا فقد تم الاستعداد لها جيداً من قبل الإتحاد وتم تكليف 
ثلاثة عشر حكماً دولياً لإدارة المباريات ، وكذلك نستطيع أن نقيم 
أي بطولة في أي توقيت من أيام الس��نة لأي فئات بل نستطيع 
أن نقيم أرب��ع بطولات في نفس الوق��ت لان لدينا صالة دولية 
مختصة تس��توعب مثل هذه البطولة الكبيرة، وهذه تعتبر من 

عوامل الاستقرار التي سعى إليها الإتحاد في الفترة الأخيرة.

تنافس شديد
❊ وعن المستوى الفني للبطولة قال :

- المستوى الفني تفاوتت فيه الأندية من نادٍ إلى آخر فالأندية 
الجادة مثل أهلي صنعاء والصقر اللذين كان استعدادهما ممتازاً 
فظهرت الفوارق الفنية بشكل 

كبير عن الفرق الأخرى .
 وهن��اك ف��رق ل��م تس��تعد 
للبطولة وغابت عن المشاركة 
هي شباب جبلة وشباب عمران 
، وهذان الفريقان تم إنزالهما 
إل��ى الدرج��ة الثاني��ة ، وأيضا 
غ��اب ن��ادي الانطلاق بس��بب 
إيقافه من وزارة الشباب وبقية 
الأندية متفاوتة في المستوى 

المتوسط في فئة العمومي .
ونأمل أن ترتق��ي البطولات 
الداخلي��ة إلى مس��توى أفضل 
ف��ي المس��تقبل ك��ون الاتحاد 
كثف إقامة البطولات حيث أقام 
أكثر من 22 بطولة وكلها تهدف 
إلى رفع المستوى بحيث يكون 
اللاعب��ون  ف��ي لياق��ة  بدنية 
مرتفعة طوال السنة من خلال 
انضماممإل��ى البطولات أو في 

المعسكرات التدريبية.

خصوصية اللعبة 
❊ أي��ن موقع ك��رة الطاول��ة للفتيات في 

خطط الإتحاد ؟
- حقيقة لقد تم إبلاغنا رس��مياً من قبل 
إدارة النش��اط الرياضي في وزارة الش��باب 
والرياضة بعدم عمل أي نش��اط نسوي إلا 
عبر الاتح��اد العام لرياضة الم��رأة والإدارة 
العامة للمرأة في وزراه الشباب والرياضة ، 
إلا أن هناك تنسيقاً غير مرض بين الإتحاد 
واتحاد رياضة المرأة في بعض الأنش��طة 

فقط .
 واتح��اد ك��رة الطاول��ة كان قد ب��دأ في 
الاهتم��ام بالجان��ب النس��وي قبل إنش��اء 
الاتحاد والإدارة العامة للمرأة بش��كل كبير 
خ��لال المش��اركة الخارجية حيث ش��اركت 
اللاعب��ة جليل��ة عبدالحميد ف��ي قطر أثناء 

نهائيات آسيا ، وكذلك أعد الإتحاد منتخباً وشارك به في البطولة 
العربية التي أقيمت بصنعاء ، وأنش��أنا مركزين للفتيات مركزاً 

في عدن وآخر في تعز.
 وكان الإتحاد قد أعد البطولات للفتيات إلا أن ميزانيتها  حذفت 
من نش��اط الاتحاد لأنها نش��اطات لا تخص الاتحاد مثل بطولة 

مدارس الجمهورية للفتيات .
و رغم ذلك فإن الإتحاد مس��تعد لإجراء نش��اط كبير في كرة 
الطاولة للنساء وخاصة أنها تتناسب مع عاداتنا وتقاليدنا ويمكن 
أن تمارس في صالات مغلقة ،و لدى الإتحاد مس��ئول للنش��اط 

النسوي من أنشط الكوادر الموجودة.
 الا ان ه��ذا يظل منوطاً ب��وزارة الش��باب والرياضة ورياضة 
المرأة فالاتحاد على استعداد كامل لإيجاد التنسيق الكافي وعمل 
البرامج التي تحقق طموح  رياضة المرأة في كرة الطاولة وإعداد 

المنتخبات الوطنية التي تشرف البلاد.

سياسة واضحة
❊ ماذا عن تطبيق قوانين ولوائح اللعبة في هذه البطولة؟

 - الحمد لله ل��دى الإتح��اد لوائح ثابتة 
فقد استطاع الإتحاد وخلال الفترة 2000 
حتى 2006 م إيجاد منتخبات تنطبق عليها 
شروط الاتحادات القارية والدولية وعندنا 
اس��تمرارية في المش��اركات الخارجية ، 
ورغم ذلك لم نش��هد أي احتجاج على أي 
حالة من حالات الاتحاد اليمني س��واء في 
المعدات أو ف��ي الأعم��ار وبالتالي أصبح 
ل��دى الاتحاد سياس��ة جي��دة ج��داً وهي 
التركيز على فئة الناشئين والأشبال ورفد 
المنتخبات الوطنية بلاعبين ذوي كفاءات 
عالية من نفس الأعمار وبالتالي لا يواجه 

الإتحاد أي مشكلة في هذا الجانب .

تنويع النشاط 
❊ وعن خطط الإتحاد للعام القادم قال 
“ لقد أقر الإتحاد منذ وقت - مبكر خطته 
للعام 2009م وقد تضمنت الخطة التنويع 
في النش��اط من خلال إيجاد بطولات الف��رق الفردي والزوجي 
ولجمي��ع الفئات بين العمومي والناش��ئين والأش��بال والش��باب  
ولجميع الفئ��ات الأولى والثانية والثالثة والمنتخب الوطني لديه 
معسكر دائم في صنعاء ، ولدينا معسكر خاص في الصين عقب 
إجازة العيد ، وق��د أقر الاتحاد برنامج المنتخب بش��كل كامل و 
المش��اركات  الخارجي��ة و اس��تدعاء بعض اللاعبي��ن الذين تم 

طلبهم من قبل الجهاز الفني في البطولات الأخيرة .

تقدم في التصنيف 
 ❊ ما تقييمكم  لنشاطات الاتحاد في العام 2008م ؟

 - الإتحاد نفذ نش��اطاته بنس��بة تصل إلى %100 س��واء في 
الأنش��طة الخارجي��ة الداخلي��ة ، وتعتبر النجاح��ات التي حققها 
الإتحاد في عام 2008م هي امتداد للإنجازات التي بدأت تتحقق 
في عام 2007م بعد حصدنا المركز الثاني والميدالية الذهبية 
والفضي��ة والبرونزية في البطولة العربية ولذلك نس��تطيع أن 
نق��ول إن 2008م  هوع��ام متمي��ز للطاولة اليمنية بش��هادات 
المراقبي��ن والقي��ادات الرياضية ف��ي وزارة الش��باب والرياضة 

وعليه��ا فقد حص��ل الإتح��اد على ش��هادة تقديرية م��ن وزارة 
الش��باب والرياضة ، وأيضاً تحسن تصنيف بلادنا لكرة الطاولة 
ف��ي التصنيف الدولي م��ن 90 إلى 75على مس��توى العالم في 
آخر تصنيف دولي ، وتم تحقيق المركز الخامس على مس��توى 
العالم في التجمع الذي أقيمت بطولته في اليمن وشارك فيه 42 
دولة ، وحصل المنتخب على أول ميداليتين برونزيتين دوليتين  
كأول إنجاز في تاريخ اللعبة اليمنية ف��ي البطولة الدولية التي 
أقيمت في مصر، وفي البطولة العربية الأخيرة التي أقيمت في 
المغرب فقد حصد المنتخب المركز الثالث في فئتي الناش��ئين 
والأش��بال  وهما الفئتان التان شارك فيهما الإتحاد فقط وحقق 

خلالها ميداليتين برونزيتين .
 وأيضاً إس��تطاع لاعب��و المنتخب أن يصلوا إل��ى دور الثمانية 
في بطولة قط��ر المفتوحة عبر اللاعب عم��ر الكدس وبالتالي 
فق��د تحقق أنجاز في كل البطولات الخارجية التي ش��ارك فيها 

المنتخب .
 أما على مستوى التأهيل فقد عقدت دورة تأهيلية للمدربين 
بالتنس��يق مع الإتحاد الدولي وأس��تطاع النجاح فيه��ا 15 حكماً 
من 25 حكماً وقيدت أس��ماؤهم في س��جلات الح��كام الدوليين 
المعتمدين لدى الإتحاد الدولي ، وحصل الحكم نوفل الحبش��ي 
عل��ى الباج الأزرق ف��ي التحكيم ويعد من ضمن خمس��ة حكام 
عرب فقط حاصلين على الباج يستطيعون أن يشرفوا ويحكموا 

في بطولات عالمية .
 بالإضافة إلى نجاح تنفيذ خطط وبرامج الإتحادالداخلية بنسبة 
100 % وكذلك الانتظام  في عقد اجتماعات مجلس الإدارة بشكل 
دوري وإصدار اللوائح التنظيمية للإتحاد س��واء المالية ،و لائحة 
الانضباط ولائحة الدرجة الأولى  ، الثانية ، الثالثة ، والعمل بها 
دون أن نحيد عنها ، واس��تطاع الإتحاد أن يش��رك 25 حكماً من 

الدرجة الثانية في الموسم كاملًا .
ونعتبر النجاح منظومة متكاملة سواء على المستوى الإداري 

والفني أو المالي في الإتحاد .

كلمة أخيرة :
❊-  نش��كر صحيف��ة )14 أكتوب��ر( على اهتمامه��ا ومتابعتها 

لأنشطة وبرامج الإتحاد اليمني لكرة الطاولة .

ارتقاء ت�صنيف بلادنا في اللعبة اإلى المرتبة) 75 ( عالميا

الاتحاد اهتم برياضة المرأة قبل إنشاء الاتحاد النسوي

خطة �لاتحاد تم �إقر�رها منذ وقت مبكر و ن�شاطاته تنوعت
لقاء/ محمد جابر �صلاح 

عصام السنيني 

النجاحات
الت��ي دائم��ا يحققه��ا المنتخب 

الوطني لكرة الطاولة في كل مشاركاته 
الداخلي��ة والخارجية كان من أه��م نتائجها 
الايجابي��ة ارتقاء تصنيف بلادن��ا في الترتيب 
الدول��ي إل��ى مركز متق��دم وتحقي��ق انتصارات 
رياضي��ة عالمي��ة ، جعلتن��ا نق��ف عندها مع 

رئيس الاتحاد الدكتور عصام السنيني الذي 
في البداية حدثن��ا عن بطولة التجمع الثاني 

للدرجة الأولى التي أنه��ت فعالياتها قريبا : 

�إعـــلان


